

LANDKREIS NIENBURG/WESER

PRESSEMITTEILUNG



Nienburg, 25. Juli 2022

Kreisverwaltung begrüßt „fertige“ Nachwuchskräfte – acht „Azubis“ treten ihre Stellen an

Landkreis. Acht Auszubildende und Studenten der Nienburger Kreisverwaltung haben kürzlich mit ihren bestandenen Prüfungen ihren Dienst beim Landkreis Nienburg angetreten.

Die Verwaltungsfachangestellten Jasmin Bokelmann, Fynn Bomhoff, Lydia Cramer, Malene Huth, die Verwaltungsfachwirte Phil Kühnast und Petra Scheumann sowie die beiden Bachelor of Arts Allgemeine Verwaltung Hanna Friedrich und Angelika Schönfisch wurden im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Kreistagssaal vom Ersten Kreisrat Lutz Hoffmann, Ausbildungsleiterin Silke Stankewitz und Ausbildungssachbearbeiterin Adeline Eisner in Empfang genommen.

„Bleiben Sie neugierig und engagiert“, gab Erster Kreisrat Lutz Hoffmann den Nachwuchskräften mit auf den Weg. „Und haben Sie ruhig den Mut, Fragen zu stellen und Änderungen anzuregen.“

„Wir haben inzwischen längst nicht mehr nur Verwaltungsfachangestellte und das duale Studium Allgemeine Verwaltung im Angebot. Regelmäßig bilden wir auch Fachinformatiker Fachrichtung Systemintegration aus“, erklärt Ausbildungsleiterin Silke Stankewitz das Ausbildungsportfolio der Kreisverwaltung.

Und bei Bedarf wird auch in den folgenden Ausbildungsberufen ausgebildet:

Duales Studium mit dem Abschluss Bachelor of Science, Wirtschaftsinformatik, Ausbildung zum/zur Straßenwärter:in, Duales Studium Soziale Arbeit, Duales Studium Bauingenieurwesen, Lebensmittelkontrolleur:innen und Hygieneinspektor:innen.